

• EDUCACIÓN / CAMPUS UNIVERSITARIO

J.M.R.G.

CEUTA. El Campus Universitario de Ceuta celebró ayer el acto de apertura del curso académico 2014/2015. Este tradicional acto se celebró en el Salón de Grados situado en el edificio anexo del Campus y estuvo presidido por el rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, quien estuvo acompañado por los decanos de las facultades de Ciencia de la Salud y Educación, Economía y Tecnología, Rafael Guisado Barrilao y Ramón Galindo, respectivamente. Entre los asistentes destacó la presencia de Mabel Deu y Abdelhakim Abdesselam, consejeros de Educación, Cultura y Mujer, y de Sanidad, respectivamente, así como el director provincial del MECED, Cecilio Gómez, el director de la UNED, Francisco Javier González, la directora del Instituto de Idiomas, María del Carmen Carrera, además de un gran número de docentes y alumnos que no quisieron faltar a la cita, al igual que Juan Luis Aróstegui, Antonio Palomo, o Mohamed Ali, que también se personaron en el acto.

Un cuarto de hora se retrasó el inicio del acto, el cual estuvo marcado por la lectura de un manifiesto por parte de los integrantes del sindicato de estudiantes, quienes defendieron una educación pública y de calidad,

a través de este documento, expresando a los gestores de la educación, muchos de ellos allí presentes ayer, su disconformidad, preocupación, malestar e indignación ante la dramática situación que está padeciendo toda la comunidad educativa. Los alumnos denunciaron en su manifiesto los recortes en becas, en las ayudas de libros de texto, en las ayudas de comedor, el despido de miles de profesores, la falta de medios en los centros, el hacinamiento de niños en las aulas, manifestando que son tan sólo alguno de los muchos problemas que se padecen y que buscan el desmantelamiento de la educación pública.

Durante la intervención, los alumnos indicaron que todos estos recortes se están produciendo bajo el "falaz pretexto de haber estado viviendo por encima de nuestras posibilidades", manifestando que "quieren acabar con la educación como derecho para convertirla en un negocio sólo al alcance de quien pueda pagarlo", calificando incluso a la nueva ley 'Lomce' como una contrarreforma franquista para llevar a cabo esta desmantelación de la educación, y que con ella "pretenden expulsar a cientos de miles de estudiantes del sistema educativo". Antes de concluir, los alumnos quisieron advertir que "si este comienzo de curso ha sido un auténtico desastre, no es nada comparado con lo que nos espera en un futuro inmediato".

Tras esta intervención, que recibió una sonora ovación por

La protesta contra los recortes se cuela en el acto de apertura del curso 14/15 en el Campus

Tras el manifiesto leído por el sindicato de estudiantes, el acto siguió su curso, donde la catedrática Ángeles Durán ofreció la conferencia magistral 'El valor del tiempo'



Ramón Galindo, decano de la Facultad de Educación, Economía y Tecnología dirigiéndose a los asistentes. / FOTO NICOL'S

parte de los asistentes, continuó el acto tal y como estaba previsto con la lectura de la memoria académica del curso pasado, la cual fue ofrecida por Elisabel Cubillas Casas, secretaria académica. Durante el extenso recorrido realiza-

do por Cubillas, que se prolongó en el tiempo cerca de media hora, se destacó la puesta en funcionamiento de la actividad académica en las nuevas instalaciones del Campus, resaltando en este sentido el esfuerzo extra que supuso por parte de

todos los miembros de la comunidad universitaria. Seguidamente, fue mencionando uno a uno todos los grados, cursos, matriculaciones, proyectos, investigaciones, etc, que durante el pasado curso 2013/2014 se fueron realizando en el Campus

Universitario, quedando patente el extenso programa desarrollado durante el citado curso académico.

Conferencia magistral

Uno de los momentos más esperados dentro del acto de apertura del curso académico es la conferencia magistral, que este año ha sido impartida por María de los Angeles Durán Heras, catedrática de sociología y profesora de investigación en el Consejo Superior de Investigaciones Científicas (Centro de Ciencias Humanas y Sociales). La catedrática con su conferencia 'El valor del tiempo' mostró a los asistentes que los recursos escasos tienen valor aunque no se conviertan en dinero ni en mercancías, alertando igualmente que se ha caído en la trampa de medir nuestro bienestar y desarrollo principalmente con indicadores monetarios, que son insuficientes y para muchos propósitos erróneos. Por este motivo, Durán manifestó que nuestro principal recurso es el trabajo, pero en España es mayor la cantidad de trabajo no remunerado que el remunerado, advirtiendo que aún lo será más en el futuro, de



La catedrática Ángeles Durán durante su conferencia magistral 'El valor del tiempo'. / FOTO NICOL'S

ahí que instara a pensar en políticas públicas que incorporen estas perspectivas, ya que actualmente Europa se encuentra en un "suicidio demográfico".

Posteriormente se procedió a reconocer todos los años de dedicación que han tenido Blas Alcázar García, del Personal de Administración y Servicio, así como Ángel Díez Lozano, profesor del departamento de Matemáticas de la Facultad de Educación, Economía y Tecnología.

Acto seguido tomó la palabra el decano de la Facultad de Ciencias de la Salud, Rafael Guisado Barrilao. Durante su comparecencia Guisado quiso transmitir sus mejores deseos para todos los miembros de la comunidad universitaria para este nuevo curso, además de deshacerse en elogios hacia la catedrática, Angeles Durán Heras, por la conferencia magistral ofrecida de la que dijo le volvieron a despertar inquietudes olvidadas. Antes de concluir, Guisado instó a luchar por un doctorado de calidad, asegurando que para ello se necesitan docentes de calidad, por lo que reclamó medidas para lograr este fin.

Por su parte, el decano de la Facultad de Educación, Economía y Tecnología, Ramón Galindo, que también valoró la conferencia magistral ofrecida por la catedrática, agradeció la

presencia al acto de las autoridades, docentes y alumnos del campus.

Galindo, indicaba a los asistentes que la memoria del curso académico anterior "ha puesto de manifiesto la pujanza y el dinamismo que la Universidad de Granada tiene en Ceuta y el trabajo que se desarrolla desde las dos facultades y también desde el aula universitaria para mayores".

El decano de la facultad dio

Lodeiro resalta el vigor y el dinamismo existente en el Campus tras conocer la memoria académica

una especial y cordial bienvenida a los 265 nuevos alumnos matriculados para este curso, resaltando el importante incremento sufrido este curso.

Antes de finalizar, Galindo quiso destacar que todavía quedan cuestiones muy importantes por desarrollar en la Facultad, haciendo mención al equipamiento deportivo del Campus, destacando que se sigue pendiente del comienzo de las obras del gimnasio polideportivo, instalación fundamental para el de-

sarrollo de algunos de los planes de estudios y para el desarrollo de actividades deportivas en la facultad, y urgió a las administraciones implicadas a agilicen los temas todavía pendientes.

Rector de la UGR

El acto quedó concluido con la intervención realizada por el rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro. Durante su alocución, Lodeiro destacó que la memoria leída por la secretaria académica es la mejor prueba del vigor existente y el dinamismo del Campus, indicando que a lo largo del tiempo el Campus de Ceuta se ha convertido en una realidad incontestable.

Lodeiro recordó que este año la UGR se ha unido a la declaración del año internacional de la luz y que marcará el calendario de la Universidad reconociendo la importancia de la luz y de las tecnologías basadas en ellas para el futuro de la sociedad favoreciendo el desarrollo sostenible.

Igualmente, Lodeiro anunció que este es el último año como rector y que el año que viene la UGR deberá elegir quien será quien lo sustituya, y aprovechó la ocasión para todas aquellas personas que han hecho posible, durante todos estos años al frente de la UGR los logros alcanzados.



NUMEROSA ASISTENCIA EN EL SALÓN DE GRADO

Un gran número de alumnos y profesorado se dieron cita en la primera parte del acto donde aplaudieron el manifiesto leído por el sindicato de estudiantes y la conferencia magistral de Angeles Durán.



POR UNA EDUCACIÓN DE CALIDAD

Antes de dar comienzo el acto, representantes del sindicato de estudiantes procedieron a leer un manifiesto en pro de una educación pública de calidad



RECONOCIMIENTOS

Se tuvo un reconocimiento a todos los años de dedicación que han tenido Blas Alcázar García, del PAS, así como Ángel Díez Lozano, profesor de la Facultad de Educación, Economía y Tecnología.



El rector de la UGR fue el encargado de cerrar el acto. / FOTO NICOL'S

A.C.C
AFRICANA DE CONTRATAS Y CONSTRUCCIONES

ESPECIALISTAS EN LIMPIEZA Y DESATORO

- TUBERÍAS ● ALCANTARILLAS ● PISCINAS ● DEPÓSITOS ● CISTERNAS
- EXTRACCIÓN DE AGUAS ● BOCAS DE URBANIZACIONES
- LIMPIEZA, ABSORCIÓN Y DESATASCO DE ARQUETAS Y FOSAS

SERVICIO 24 HORAS

OFERTA
CAMIÓN PEQUEÑO
90€ / HORA*

OFERTA
DESATASCO ARQUETAS
158€ / HORA*

URGENCIAS: 667523478

PASEO DE LAS PALMERAS Nº26 PORTAL 9-1ºB
TFNO.: 956510937 FAX: 956511330

* I.P.S.I. NO INCLUIDO